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I Juan 2:17b, 

 
"Pero el que hace la voluntad de Dios, permanece para 
siempre." 

Escuchemos lo que dijo al respecto el Profeta de Dios: 
Ahora, ahora, hay una manera de entrar en el cuerpo (humano). ¿Cómo es 

controlado este cuerpo? Ahora, observen atentamente ahora y alisten sus lápices. Aquí 
está la puerta en este lado que entra en el cuerpo: uno, dos, tres, cuatro, cinco. Ahora, 
¿han dibujado eso? Ahora, la primera puerta aquí es: vista, olfato, oído, y gusto, y 
tacto o sentir (cualquiera que sea, no importa). Ahora, esos son los sentidos en el 
cuerpo. ¿Es correcto eso? ¿Cuántos saben que seis sentidos controlan el cuerpo? 
Ahora, tenemos un alma después de que uno pasa a través de esto. Los sentidos están 
afuera, ese es el sistema externo. 

Ahora, aquí adentro hay uno, dos, tres, cuatro, cinco, cinco atributos en el alma. 
Ahora, ¿quieren Uds. anotarlos? El primero es la imaginación, imaginación. El 
segundo es la conciencia. Y el tercero es la memoria. Y el cuarto es la razón. Y el 
quinto es el afecto. 

El alma es imaginación, conciencia, memoria, razón, y afecto, son los sentidos o los 
atributos, como los sentidos del alma. Y el alma es la naturaleza del espíritu que 
está adentro, porque el alma sólo manifiesta una atmósfera de lo que está adentro 
de uno. Toma el lugar de santificación, el alma, está allí en la misma categoría. Muy 
bien. 

Ahora, para esta puerta (espíritu) hay sólo una, una puerta, que es llamada 
"voluntad propia". Ud. es el jefe de lo que entra allí. ¿Y qué hace? ¿Qué es esto? El 
cuerpo tiene que ser lavado, la fuente; santificado, aquí, lleno del Espíritu Santo, 
aquí, y esto se convierte en el tribunal de Dios otra vez, donde Dios está en su 
corazón, si Ud. hace algo errado, diga: "Oh, hice mal". 

Algunas personas, las mujeres, dicen: “No me condena usar cabello corto”. “No me 
condena usar manicura o maquillaje”, cualquier cosa que sea. "No me condena ir a los 
bailes. No me condena decir una mentira piadosa. No me condena jugar naipes en mi 
fiesta de naipes". ¿Sabe por qué? Ud. no tiene nada qué condenar. "Eso no hace que 
me duela mi conciencia". Ud. tiene tanta conciencia como una culebra tiene caderas. 
Así que Ud. sólo... Ud. no tiene conciencia, no hay nada allí que le duela. ¡Ud. es del 
mundo! 

¡Pero lo desafío a que permita que Jesucristo entre aquí y trate de hacerlo una 
vez! Hermano, Ud. será condenado tanto que Ud. se retirará y sacudirá esa cosa de su 
cabeza tan seguro como de que estoy parado aquí, porque Él es santo. Escuchen, estoy 
citando la Escritura: "Si amáis esas cosas (que es el mundo), las cosas del mundo, es 
porque el amor de Dios ni siquiera está en vosotros". (1 Juan 2:15). 

"¿Cómo es la voluntad propia? ¿Por qué le llama a eso voluntad propia, Hermano 
Branham?" Porque pone a un hombre y a una mujer de nuevo así como Adán y Eva en 

Hay una Voluntad para hacer la 

Voluntad de Dios 



el huerto del Edén. ¿Sobre qué? ¡Los dos árboles! Voluntad propia, éste es muerte. 
Este es Vida, voluntad propia. ¡Libre albedrío! Dios colocó al primer hombre, a 
Adán y a Eva, aquí mismo con libre albedrío. Él los coloca a Uds. en el mismo lugar. 
Y la única forma en que Uds. pueden arreglar esta cosa aquí adentro es su voluntad 
propia. ¡Aleluya! ¡Su voluntad propia! Uds. tienen que desear hacer la Voluntad 
de Dios. Uds. tienen que alejarse de su propia voluntad para permitir que entre 
la Voluntad de Dios, porque este es el único canal que conduce al corazón. 

Oh, Uds. pueden unirse a la iglesia, Uds. Bautistas y Presbiterianos. Y Uds. 
Metodistas y Peregrinos de Santidad pueden venir a la santificación. Pero tienen que 
querer hacer la Voluntad de Dios, voluntad propia, para permitir que el Espíritu 
Santo entre aquí, para producir: "Estas señales seguirán a los que creen (Marcos 
16:17-18). En Mi Nombre echarán fuera demonios. Hablarán nuevas lenguas. Sobre 
los enfermos pondrán sus manos o tomarán en sus manos cosas mortíferas, y demás. 
Estas señales seguirán a los que han dejado que su voluntad llegue a ser Mi 
Voluntad, y las obras que Yo hago ellos las harán también". (Juan 14:12). Espero que 
no lo pasen por alto. Hay un deseo de hacer la Voluntad de Dios. ¿Ven Uds. lo que 
quiero decir? [1] 

Entonces ¿cómo entramos en esto? Ahora, recuerden, había un velo, un velo que 
colgaba entre el lugar santo y el lugar Santísimo. En el lugar Santísimo es donde 
Cristo viene para sentarse en el trono de su corazón, Cristo se coloca en el trono. 
Él viene a través de Justificación (¿es correcto eso?); Santificación; "Y entonces por 
un (¿agua?, ¿por una iglesia?, ¿por un credo?), por un Espíritu", de aquí somos todos 
bautizados en un Cuerpo el cual es el Cuerpo de Cristo. ¿Por medio de qué? El 
Espíritu Santo (Ef. 4:4-6). 

¿Quiénes entran? Metodistas, Bautistas, Presbiterianos, Pentecostales, el que 
quiera. Ese velo, ¿saben Uds. qué es ese velo que vela sus corazones de Ello? ¿Están 
listos? El velo es llamado "voluntad propia". ¿Captan Uds. el cuadro ahora? Los 
sentidos allí afuera, los sentidos en el cuerpo y los sentidos del alma, y el velo entre 
eso y el lugar santo, el lugar Santísimo. ¡Y la única manera en que Uds. pueden 
entrar allí es tener voluntad propia! "Porque el que..." (Ap. 22:17) ¿Qué? ¿El que da 
la mano? ¿El que es sumergido? ¿El que se une a la iglesia? ¿El que presenta su carta? 
¿El que lo hace? ¡No! "El que quiera entrar más allá del velo". 

Dejen que Cristo venga a los sentidos; dicen: "Pues, yo debería. Yo no quiero ir al 
infierno, esa es la cosa. Me uniré a la iglesia". Muy bien, Luterano. 

"Pues, le diré qué, yo creo que yo debería vivir una vida diferente, lo que yo 
pueda", santificación en el altar. Muy bien, Metodista. 

Muy bien, entonces el que quiera, permitan que pase el velo rasgado. ¡Oh, Gloria 
sea a Dios! Estoy al otro lado. ¡Aleluya a Su Nombre! ¡Oh, hermano! El que quiera, 
que derribe las cortinas de su propia voluntad y que Dios entre en su corazón. 
¡Allí está Cristo en Su tribunal en el corazón humano! ¿Qué ha de suceder? 

Uds. dirán: “Oh, Yo puedo contar chistes sucios, eso no me condena". ¿Por qué? 
Ud. no tiene nada que pueda condenar. No hay Nadie allí para quitarlo. No hay 
Nadie allí para condenarlo. "Pues, le diré", dicen las mujeres, "yo puedo tener cabello 
corto, eso no me condena". ¡No es de extrañarse! ¿Ven? "Oh, yo puedo usar 
pantalones cortos, yo puedo hacer esto. Yo..." El hombre dijo: "No me hace daño 
fumar puros". Dijo: "No me perjudica jugar un poco de naipes y jugar a los dados", y 



cualquier cosa que ellos hacen. "No me perjudica". Y todavía pertenecen a la iglesia, 
¿ven? "No me perjudica hacer esto'. ¿Por qué? ¿Por qué? No hay nada allí que lo 
juzgue. 

Pero cuando Cristo entra, Uds. han creado un altar en sus corazones y sus 
pecados son quitados diariamente. El gran San Pablo dijo: "Cada día muero (I Cor. 
15:31). Sin embargo yo vivo, mas no vivo yo, Cristo vive en mí" (Gal. 2:19-20). Allí 
está el velo interior. ¡Oh, hermano, hermana! [2] 

El hombre exterior es un ser físico el cual es controlado por seis sentidos, o cinco 
sentidos, mejor dicho. El hombre interior es un hombre espíritu el cual es 
controlado por cinco sentidos: Conciencia, y amor, y demás. El hombre exterior: vista, 
gusto, tacto, olfato, oído. Pero el interior de ese espíritu es un alma, y es 
controlada por una sola cosa: el libre albedrío de Uds. Uds. pueden aceptar lo 
que el diablo dice o aceptar lo que Dios dice. Y eso determinará qué espíritu está 
allí adentro. Si es el Espíritu de Dios, se alimentará de las cosas de Dios, y no se 
alimentará de ninguna cosa del mundo. Jesús dijo: “Si amáis al mundo o las cosas del 
mundo, es porque el amor de Dios ni siquiera ha entrado en esta parte interior” 
(Romanos 5:5). Satanás los ha engañado. “Y no sólo de pan vivirá el hombre, sino de 
toda Palabra que sale de la boca de Dios” (Mat. 4:4). 

¿Ha perdido Dios control, o está Él sólo permitiendo que otra agencia controle? Me 
pregunto. La verdadera respuesta a esta pregunta es, en mi opinión, que hay dos 
espíritus opuestos en el mundo hoy en día, obrando. Ahora, no pueden haber más 
de dos, dos cabezas. Y una de ellas es el Espíritu Santo obrando; la otra es el 
espíritu del diablo, y, en estos últimos días, en engaño. Ahora voy a basar mis 
pensamientos aquí mismo para el resto del texto, el resto de nuestro mensaje. 

Los dos espíritus. Uno de ellos, el Espíritu Santo de Dios; el otro, el espíritu del 
diablo, obrando en engaño. La gente de la tierra ahora está haciendo su elección. 
El Espíritu Santo está aquí llamando fuera a una Novia para Cristo. Él lo está 
haciendo vindicándole Su Palabra de promesa a Ella, para esta edad, 
mostrándole que es Cristo. Si el dedo debe de moverse en esta edad, el dedo se 
moverá. Si el pie debe de moverse en esta edad, el pie se moverá. Si el ojo debe ver en 
esta edad, el ojo verá. ¿Ven? El Espíritu de Dios, así como ha crecido a la completa 
estatura de Dios, es… La edad en la que ahora estamos viviendo. El Espíritu 
Santo está aquí vindicando el Mensaje de la hora. Y el Espíritu Santo está haciendo 
esto, para que la gente que le cree a Dios sea llamada fuera de este caos. El espíritu 
impío del diablo está aquí llamando a su iglesia por medio del error, como siempre, 
por medio de una perversión de la Palabra de Dios, como él lo hizo en el principio. [3] 

Ahora, ellos se arrepintieron y fueron bautizados, y empezaron a caminar en una 
vida nueva, en una tierra nueva, en una nueva jornada, entre gente nueva, y la mano de 
Dios sobre ellos. Pero finalmente llegaron a un lugar en esta caminata donde ya no 
estaban satisfechos con su caminata de gracia. Ellos llegaron al punto de querer 
hacer algo por sí mismos (Éxodo 19:7-8). 

Y, si ellos hubieran continuado en... La promesa no les fue dada por la ley. La 
promesa fue hecha antes que la ley, sin ninguna condición, “Yo te he dado esta 
tierra, vayan en pos de eso” (Josué 1:1-2). Pero antes de llegar a esa promesa, ellos 
decidieron que había algo que debían hacer por sí mismos. 



Ahora, así es como la gente piensa hoy de la sanidad Divina, o de alguna otra obra 
de la gracia de Dios, que hay algo que ellos tienen que hacer. Ustedes, allí no hay 
nada que tengan que hacer, sino creer, solo créanle a Dios. 

Y, eso, todavía encontramos eso entre los seres humanos. Somos propensos a ser de 
esa manera, "Hay algo que tenemos que hacer". Creemos que, que tenemos que tener 
algo en eso también. 

Lo que tienes que hacer es que rindas tu propia voluntad, tus propias ideas a 
la Voluntad e ideas del Dios Todopoderoso, eso es todo. Eso es todo lo que hay 
que hacer. Simplemente tome su promesa, no piense en nada más. Camine por eso, 
y Dios hará el resto de eso. [4] 

Pero recuerden, Él le concederá a uno el deseo de su corazón. Él lo ha prometido. 
¿Sabían eso? Él prometió darles el deseo de su corazón. Y permitan que su deseo sea 
la Palabra de Dios. Permitan que su deseo sea la voluntad de Dios, nunca la 
propia voluntad suya, sino la voluntad de Él. Si Ud. le pide algo, y Él no se lo da, 
diga: "Gracias Señor. Tú conoces lo que conviene." (Salmos 78:18-32; Núm. 11:4-35; 
Núm. 22:9-22) [5] 

Dios es soberano. Y vemos aquí lo que David hizo, en la lectura de la Escritura de 
Primera de Crónicas 13. Y él era. . .Sus intenciones eran buenas. Pero Dios no nos da 
méritos en buenas intenciones. Solamente hay una manera de servir a Dios, eso es 
por medio de hacer Su voluntad a Su mandato. Y Dios, siendo soberano, no hay 
nadie que le diga a Él qué hacer o cómo hacerlo. Él lo hace en la manera… Él 
sabe la manera correcta de hacerlo. Y eso me hace sentir bien. Y debería de 
hacernos sentir bien a todos, y estoy seguro que lo hace. Porque, uno lo tendría 
viniendo de esta manera, y otro lo tendría yendo de aquella manera, y uno de la otra 
manera… 

Pero una gran cosa, de nuevo, acerca de Dios, Él no nos ha dejado, ahora, sin 
saber qué es la Verdad y cómo llevarla a cabo. Él no sería justo, en castigarnos por 
hacer algo que no sabíamos cómo iba a ser hecho, y luego dejarnos entrar a ciegas en 
algo. Él no es esa clase de Dios. Él es un Dios que habla la Palabra y espera que Sus 
hijos la crean. Y, por lo tanto, Él sabe qué es mejor, y cuándo hacerlo, y cómo 
hacerlo. Tenemos nuestras ideas de ello, pero Él sabe. [6] 

Ahora, si perdemos la fe perdemos nuestra gloria; si nos alejamos de la fe 
llevaremos la iglesia a una esfera intelectual. Y muchas veces, se ha pensado, entre 
la gente, que por ser una congregación grande y tener iglesias grandes, una cúpula 
muy grande, un gran número de gente bien vestida y preparada y muchas finanzas, 
que pueden permitirse esas cosas, muchas veces creemos que tal iglesia debe ser 
inspirada. O, con frecuencia nos referimos a diferentes ministros que están en el 
campo y atraen multitudes, a veces creemos que eso es una señal de inspiración. 
Pero eso no es totalmente cierto, eso es inspiración humana. 

La verdadera inspiración viene por hacer la voluntad de Dios, ya sea sólo uno 
o un puñado de gente. No importa si es una iglesia grande o pequeña o si hay un 
tremendo predicador elocuente o si el hombre apenas conoce el abecedario, eso no 
importa. Depende del mensaje que él predique, si es inspirado por la Palabra de 
Dios. O, acaso ¿es inspirado por conceptos intelectuales de inspiración humana? 



Algunas personas pueden ser inspiradas por un predicador elocuente pero eso 
no quiere decir que tal cosa esté correcta; en oportunidades son inspirados porque el 
hombre está bien preparado y puede explicar su punto, pero eso no quiere decir que 
sea de Dios. ¿Ven? Sólo podemos recibir inspiración por la Palabra Eterna y 
bendita de Dios, eso lo da el Espíritu Santo y nosotros lo recibimos por fe. [7] 

Siempre recuerden, iglesia: las Palabras de Dios son Verdad. Yo creo que la 
correcta actitud mental hacia cualquier promesa Divina de Dios la traerá a 
cumplimento, si Uds. la pueden mirar en la manera correcta. Pero recuerden: este 
ha sido mi estándar en mi vida. Yo he tratado de hacer esto. La primera cosa: yo me 
quiero dar cuenta si es la voluntad de Dios o no. Entonces me doy cuenta que es 
la voluntad de Dios. La cosa siguiente es mi objetivo y mi motivo al hacerlo. 
Entonces si es la voluntad de Dios, y mi objetivo está correcto, y mi motivo está 
correcto, yo tengo fe que será hecho. Porque, primero, es la voluntad de Dios y mi 
objetivo es para glorificarlo a Él, y mi motivo es darle a Él toda la gloria. ¿Ven? Así 
que no hay motivos egoístas al respecto. Si Uds. tienen un motivo egoísta, no 
funcionará. Si el objetivo de Uds. es de ganar dinero para Uds. mismos o algo, bueno, 
Uds. nunca tendrán éxito. Y entonces, tratar de hacer algo fuera de la voluntad del 
Señor, no funcionará para empezar (Juan 7:17). 

Así que hay fe genuina, pero Uds. deben entrar en el verdadero canal de Dios 
para tener esa fe genuina. Hay fe humana, por lo tanto hay fe de Dios (Gal. 2:19-
20; II Co. 4:13). Y Uds. deben tener una fe piadosa para creer. Miren, entonces para 
tener fe piadosa, Uds. deben tener la mente de Cristo en Uds. Entonces así es como 
Dios le proyecta a uno visiones, revelaciones, y todas estas cosas; vienen por la 
mente de Cristo estando en Uds. ¿Lo captan? "Que la mente que estaba en Cristo 
esté en Uds." (Fil. 2:5) [8] 

¿Ha pensado usted en eso, en esta Rusia, ellos tienen un Pentecostés falso? Ellos 
son. Esa es la obra del Diablo. Ellos están tratando de forzar a todos los hombres hacia 
dentro del comunismo, donde cada hombre tiene todas las cosas en común. Sabe usted 
que esa fue la condición de la Iglesia bajo el Espíritu Santo, en el Día de Pentecostés, 
que: "La gente vendía sus posesiones y las ponía a los pies de los discípulos, y ellos 
las distribuían a cada hombre así como ellos tenían necesidad" (Hechos 2:42-47). Y 
ahora el Diablo ha llegado, y entró en el mundo e hizo un poder político, para 
forzar al hombre a eso. 

Dios no forza al hombre a hacer ninguna cosa. Usted lo hace en su propio libre 
albedrío. Él puede advertirle a usted, arrojarle una barrera en su sendero. Pero usted 
camina por su propia voluntad (con su propia decisión) en Su Presencia, para 
hacerlo a Él su Salvador. Pero Satanás ha pervertido los planes de Dios, hacia su 
plan propio. [9] 

Miren, si Uds. quieren hacer el bien, yo estoy muy contento esta noche de decirles a 
Uds. que si hay una Ciudad de Refugio. Esa es Jesucristo. Si Uds. no quieren hacer 
el mal, el enemigo anda tras de Uds., entonces hay un camino de escape, y ese Escape 
es Jesucristo. Hay un lugar donde Uds. pueden venir y dejar escapar la presión 
(Núm. 35:6-34; Jos. 20:1-3). 

Pero si Uds. aman el pecar, y no quieren a Dios, entonces el enemigo los va a 
alcanzar en alguna parte. Uds. no pueden venir a Cristo, porque no quieren. 



Y cuando ese hombre viene a Cristo, este lugar de refugio… Cuando un hombre 
entraba, en el Antiguo Testamento, la primera cosa era que él tenía que venir por su 
propia voluntad. Y de esa manera Uds. tienen que venir a Cristo. [10] 

Uds. tienen que ir bajo su propia voluntad. [11] 

Ahora, el Cordero, acá durante el tiempo de intercesión, Él sabía que allí había 
nombres, colocados allí desde antes de la fundación del mundo (Ap. 13:8). Y mientras 
todos esos nombres no hayan sido manifestados en la tierra, Él tenía que quedarse 
allí como Intercesor (Ap. 5:1-10). ¿Entienden? ¡Allí está perfectamente la 
predestinación! ¿Ven? 

Muy bien. Él tenía que quedarse allí porque Él vino a morir por todos aquellos 
que Dios había ordenado para Vida Eterna (Hechos 13:48). ¿Ven? ¿Ven? Él los 
vio por Su conocimiento previo, no por Su propia voluntad. Su voluntad es que no 
se pierda ninguno (I Tim. 2:3-4). Pero por Su conocimiento previo Él ya sabía 
quién y quién no. 

Entonces mientras faltara un solo nombre que no había sido declarado en la tierra, 
Cristo tendría que quedarse allí como Intercesor para redimir ese nombre. Pero 
tan pronto como ese último nombre haya sido echado al cloro o blanqueador, allí 
terminarían Sus días de intercesión. "El que es inmundo, sea inmundo todavía; y el 
que es santo, santifíquese todavía". (Ap. 22:11). ¿Ven? Entonces Él deja el santuario, 
y se convierte en Tribunal de Juicio. ¡Ay de todos aquellos que están fuera de Cristo 
en ese tiempo! [12] 

Recuerden, yo no puedo obligarlos a que vengan en contra de su propia 
voluntad. Pero creo que quizás este sea el momento en que todo lo que Ud. ha 
esperado, pudiera estar a punto de suceder ahora mismo. 

Y esta pudiera ser, (ojalá no sea así), pudiera ser la última vez que Ud. sea llamado. 
Recuerden, él no contenderá para siempre. Él llamará y luego se apartará de Ud., 
para nunca más regresar. [13] 
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